

PlantaDoce.

Sala de espera

Cardiva colabora con Alcer Cantabria

La empresa española ha donado 10.000 euros a la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón cántabra para alojar a familiares de pacientes trasplantados en Valdecilla.

PlantaDoce
31 mar 2021 - 05:00



Cardiva se alía con Alcer Cantabria. **La empresa española que comercializa y fabrica productos médicos a escala mundial ha donado 10.000 euros** a la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades de Riñón cántabra que contribuirán a dar continuidad al proyecto.

El objetivo de la donación es facilitar el alojamiento temporal a los familiares de pacientes que acuden al Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, en Santander, a recibir algún tratamiento, principalmente trasplantes.

Este proyecto de Alcer Cantabria cuenta con “una gran valoración por parte de los usuarios”, según explica Jesús Gómez, de Alcer Cantabria. Gómez asegura que la

PlantaDoce.

donación de Cardiva contribuirá a dar continuidad al programa.

Por su parte, Ignacio Vega, presidente de Cardiva, remarca que “uno de los compromisos esenciales de la compañía es **maximizar nuestro impacto social positivo y trabajamos duramente para dar el apoyo necesario** a los profesionales de la salud, a los pacientes y a las comunidades que más lo necesitan”.